
L'écriture des écoles et des familles.

Numéro d'inventaire : 1986.00625

Type de document : travail d'élève

Éditeur : Jules Gatillon (3 rue Elzévir Paris PARIS)

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1888

Description : Couverture de papier bis / cadre imprimé en taille douce sur l'exposition universelle de Lyon de 1872 et de Paris de 1878 / ms. à l'encre noire / réglure en ligne de 0,5 cm.

Mesures : hauteur : 220 mm ; largeur : 170 mm

Notes : Intitulé de l'inscription à l'intérieur du cadre : Exposition universelle de Paris de 1878 / médaille d'argent / l'écriture des écoles et des familles par Clerget, ancien professeur à l'Ecole Normale et au lycée de Dijon et de P. Perrot / 3è cahier / lettres rondes / lignes modèles en haut de chaque page sous forme de lettres ou de mots, de chiffres, reproduites par l'élève en écriture cursive bâtarde et non en ronde comme c'est inscrit dans le cahier à plusieurs reprises / étude à travers les exercices des liaisons, des pleins et des déliés, des distances des lettres.

Mots-clés : Apprentissage et histoire de l'écriture

Filière : École primaire élémentaire

Niveau : Élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 20

1888

EXPOSITION UNIVERSELLE DE LYON 1872.

MÉDAILLE
D'OR

EXPOSITION UNIVERSELLE DE PARIS
1878
MÉDAILLE D'ARGENT



LECRITURE



DES
ÉCOLES ET DES FAMILLES
NOUVELLE ÉDITION

PAR

CLERGET

Ancien Professeur à l'École Normale et au Lycée de Dijon

ET

P. PERROT

Directeur d'École, pourvu d'un Certificat d'aptitude aux fonctions d'Inspecteur primaire
Officier d'Académie

3^E CAHIER
LETTRES RONDES

Jules GATILLON, Éditeur
3, rue Élzévir, 3
PARIS.

